

Neues vom Bildungsausschuss St. Lorenzen

Der Bildungsausschuss St. Lorenzen, unter dem Vorsitz von Wilhelm Haller, hat sich am 16. Jänner getroffen um den Ausschuss neu zu bestellen.

Wilhelm Haller hat sich der Wiederwahl gestellt und mit ihm sitzen Monika Gatterer, Stefan Liensberger und Heini Seyr nun im neu gewählten Ausschuss. Voll motiviert und gutgelaunt zeigten sich die neugewählten Mitglieder des Bildungsausschusses. Als Kassarevisoren erklärten sich Herbert Lauton und Hannes Kaser bereit. Dem Vorsitzenden Wilhelm Haller sei auf diesem Wege für seine Arbeit gedankt und seinen Einsatz bei der Erstellung des Veranstaltungskalenders 2017. Diese Idee ist neu und gestaltet sich auch nicht ganz einfach. Dieses Jahr findet der Veranstaltungskalender unter zwei mal herausgegeben; Jänner-Juni und Juli-Dezember. Für den zweiten Teil ersuchen wir die Vereine bis 12. Mai ihre Veranstaltung an die E-mailadresse von Wilhelm Haller (hallerwilhelm@gmail.com) zu schi-



Im Bild Heini Seyr, Wilhelm Haller, Monika Gatterer, Hannes Kaser, Herbert Lauton, es fehlt Stefan Liensberger.

cken. Der Veranstaltungskalender soll einen Überblick über die gesamten Veranstaltungen im Gemeindegebiet geben. Aller Anfang ist schwer und der eine oder andere Termin wird natürlich auch fehlen, aber alle sind mit Begeisterung dabei und für Verbesserungsvorschläge

offen. Für weitere Fragen stehen Ihnen die Ausschussmitglieder gerne zur Verfügung. Wir wünschen dem Bildungsausschuss und den Revisoren viel Erfolg und gutes Gelingen.

Heidrun Hellweger
Gemeindereferentin